

Sector empresarial petrolero apoya medidas de López Obrador contra robo de gasolina



México, 17 ene (RHC) El sector empresarial petrolero mexicano respaldó la estrategia gubernamental para combatir el robo de combustible y expresó su disposición a incrementar las inversiones en la rama energética y generar empleo.

El presidente de la Asociación Mexicana de Empresas de Hidrocarburos y representante de la petrolera Shell en México, Alberto de la Fuente, señaló que refrendaron el compromiso del sector privado con los contratos adquiridos en los últimos años y, al mismo tiempo, invertir para complementar los esfuerzos de Petróleos Mexicanos para incrementar la producción de crudo, apunta Prensa Latina.

De la Fuente dijo que el presidente Andrés Manuel López Obrador siempre ha sido muy claro y en la medida en que las empresas estemos cumpliendo con los contratos, el Estado nos va a continuar apoyando para que llevemos nuestras inversiones a buen término. Hay un respaldo total del Presidente y su equipo de trabajo para que estos proyectos sean exitosos, agregó.

Armando Guadiana, presidente de la Comisión de Energía del Senado, señaló que apoyan la estrategia

del combate al robo de combustible y las acciones para garantizar el abasto, y anunció que los empresarios se comprometieron a conseguir entre 250 y 300 pipas (camiones cisternas) para garantizar la distribución de combustible.

También comentó que abordaron la manera de cómo pretende el gobierno incrementar la producción de petróleo crudo de 1,7 millones de barriles diarios en la actualidad a 2,5 millones.

Precisamente esos hombres de negocios sostuvieron la víspera una reunión de evaluación con el presidente López Obrador, quien había adelantado en su conferencia de prensa matutina el interés de precisar con ellos su participación en los planes de relanzamiento de la producción de crudo y refinación.

En el encuentro participaron empresarios petroleros e integrantes de su consejo asesor donde se comprometieron a colaborar para que México incremente su extracción de hidrocarburos.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/181222-sector-empresarial-petrolero-apoya-medidas-de-lopez-obrador-contra-robo-de-gasolina>



Radio Habana Cuba